

El Ayuntamiento de Adra entregará el próximo jueves 14 de agosto, a partir de las diez de la noche en el Pago del Lugar, el premio Torre de Adra 2013, que este año ha recaído en el programa de Canal Sur Televisión, '10 razones', realizado por la productora ZZJ.

El programa '10 razones', se propuso como un novedoso formato documental para explicar a los andaluces y a todos los telespectadores de Andalucía Televisión fuera de nuestra comunidad los diez principales motivos para conocer los mayores atractivos de nuestra Comunidad Autónoma. En cada emisión, de media hora de duración, se abordaba "de forma muy dinámica y entretenida", tradiciones, gastronomía, ocio, monumentos, naturaleza, empresas, música, gentes, turismo activo, vecinos famosos, casas sorprendentes, hostelería, personas entrañables o fiestas.

El primero de los programas, emitido el 26 de junio de 2012, estuvo dedicado a Adra, con un sinfín de motivos que hacen este enclave más atractivo, como por ejemplo el puerto pesquero de Adra o la sandía Fashion, imágenes con las que se inaugura este recorrido a vista de pájaro.

Antonio Torres, el director territorial de RTVA en Almería, Ángel Garrido y José Manuel Fernández, responsable de contenidos interactivos de ZZJ, la productora, han sido los responsables del éxito de este programa. Por todo ello, por su amplia labor de difusión del municipio de Adra, no sólo en Andalucía, sino más allá de nuestras fronteras, el Ayuntamiento de Adra considera que es justo que se reconozca su labor.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido y alabado “la importante labor que ha realizado Canal Sur Televisión y la productora ZZJ en la difusión de nuestro municipio, de ahí que hayamos creído conveniente otorgar este reconocimiento. Aunque en el programa se habla de diez razones para visitar Adra, podríamos enumerar muchísimas más. El programa es ágil, ameno y diferente y además, tanto las imágenes como los testimonios de los abderitanos disponían de un papel muy destacado en el programa. Nos sentimos muy orgullosos de nuestro municipio y de la difusión que de él se ha hecho en la Televisión Pública de Andalucía”.